

Les membres de l'Amicale des anciens du
C.A.GENÈVE BASKETBALL et DU GENÈVE BBC

ont le profond regret de faire part du décès, des suites du covid, de leur ami et ex co-équipier

Monsieur Pierre DELUERMOZ

L'une de ses passions fut le basketball pour lequel il a assumé diverses fonctions dirigeantes aussi bien pour son club le C.A.GENÈVE que pour l'ACGBA (Association Genevoise de Basket amateur) ainsi que pour la FSBA (Fédération suisse de Basket amateur).

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.